

Presseinformation

Koenig & Bauer kündigt Preiserhöhung von 3,7 Prozent zum 1. April 2018 an

Würzburg, 23.02.2018. Koenig & Bauer kündigt zum 1. April 2018 eine Preiserhöhung für das gesamte Produktportfolio an.

„Die Preiserhöhung erfolgt in einem Umfeld steigender Kosten und ist ein erforderlicher Schritt, um unseren Kunden weiterhin innovative Lösungen und einen erstklassigen Service bieten zu können“, sagt Ralf Sammeck, Vertriebsvorstand bei Koenig & Bauer. „Wir wollen mit unseren Kunden gemeinsam wachsen und ihnen weiterhin ein verlässlicher Partner in einem sich verändernden Markt sein.“ Die innovative Technik der hoch automatisierten Anlagen von Koenig & Bauer und deren Alleinstellungsmerkmale bei Automatisierung, Rüstzeiten und Inline-Prozessen bringt dem Anwender wirtschaftliche Vorteile und erhöht dessen Zukunftsfähigkeit. Die moderate Preisanhebung ermöglicht weitere Innovationen und ist damit eine Investition in die Zukunft.

Ansprechpartner für die Presse

Koenig & Bauer
Dagmar Ringel
T +49 931 909-6756
M dagmar.ringel@koenig-bauer.com

Über Koenig & Bauer

Koenig & Bauer ist mit dem breitesten Produktprogramm der Branche der zweitgrößte Druckmaschinenhersteller der Welt. Seit 200 Jahren unterstützt das Unternehmen die Drucker mit innovativer Technik, passgenauen Verfahren und vielfältigen Services. Das Portfolio reicht von Banknoten über Karton-, Folien-, Blech- und Glasverpackungen bis hin zum Bücher-, Display-, Kennzeichnungs-, Magazin-, Werbe- und Zeitungsdruck. Offset- und Flexodruck bei Bogen und Rolle, wasserloser Offset, Stahlstich-, Simultan- und Siebdruck oder digitaler Inkjetdruck – in fast allen Druckverfahren ist Koenig & Bauer zu Hause und häufig führend. Im Geschäftsjahr 2017 erwirtschafteten die ca. 5.500 hoch qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit einen Jahresumsatz von über 1,2 Milliarden Euro.

Weitere Informationen unter www.koenig-bauer.com